Geyersche siegen bei "Auf die Plätze, fertig, Ski!"



Bei leichtem Flockenwirbel und Sonnenschein hieß es in Geyer "Auf die Plätze fertig Ski!" Spaß hatten dabei gestern nicht nur die ersten Klassen der Grundschule Geyer, die mit 29 Kindern ins Greifenbachtal marschiert waren. Emily, Colin, Collien, Lorenzo, Dominik und Ruben (von links) nutzten das herrliche Wetter jedoch wie alle anderen, um sich bei Wettbewerben mit

und ohne Ski auszutoben. Gewonnen haben am Ende aber natürlich die sporterprobten Mädchen und Jungen aus der Gastgeberstadt, die nun sicherlich am 14. März heiß auf das Finale in Augustusburg sind. Hinter ihnen kamen die Grundschüler aus Johanngeorgenstadt und die aus Markersbach ein, die aus Crandorf mussten wegen einer Grippewelle kurzfristig passen. "So

haben am Ende 51 Erstklässler gewetteifert", sagte Carolin Aepfler vom Kreissportbund. Sachsenweit sollte es sechs Vorentscheide geben, drei sind jedoch witterungsbedingt ausgefallen. "Deshalb überlegen wir, wen wir zum Endkampf einladen", so Aepfler. In jedem Fall geht es dann wieder darum, schneller oder geschickter zu sein als andere. (mas) FOTO: JENS UHLIG